3. Kreisklasse Herren - Rückblick auf die Saison 2018/2019

Reguläre Saison

In Staffel 1 lieferte der TTC Fortuna Frohnhausen II über die gesamte Saison die konstanteste Leistung ab und stand letzten Endes mit 39:5 Punkten verdient auf Platz 1. Schritt halten konnte nur die Mannschaft des TTV Höxter III mit zwei Pluspunkten weniger (37:7).

In der zweiten Staffel blieb es bis zum Schluss spannend. Am Ende setzte sich hier der TTV Borgholz III mit 35:5 Punkten durch. Bemerkenswert war hier die Aufholjagd des Tabellenzweiten TTC Borgentreich III, der sich nach der Hinrunde noch auf Platz 6, durch eine verlustpunktfreie Rückrunde noch auf den Vizeplatz vorspielen konnte.

In Staffel 3 lieferten sich ärgsten Konkurrenten des Vorjahres, die TTG Ikenhausen III und der VfB Körbecke II, erneut einen spannenden Zweikampf um den Staffelsieg. In diesem Jahr hatte der VfB Körbecke II allerdings die Nase vorn und hielt den direkten Verfolger mit zwei Punkten auf Distanz.

Meisterschaftsrunde

Zum Abschluss der Tischtennis-Saison stand nun noch die Meisterschaftsendrunde der Staffelsieger an. Sie wurde mit jeweils einem Heim- und einem Auswärtsspiel zwischen den drei Staffelsiegern ausgespielt. Der VfB Körbecke II konnte mit einem Heimsieg gegen den TTC Frohnhausen II und einem ganz starken 8:1 Auswärtserfolg beim TTV Borgholz III die Meisterschaft perfekt machen.



Im Bild sehen wir die erfolgreichen Spieler des VfB Körbecke II mit (hinten v.l.) Christian Klauke, Ralf Dierkes, Frank Götte, Peter Timmermann sowie (vorne) Christoph von Spiegel und Heinrich Ens-Blume.

Nach einer spannenden und interessant verlaufenen Saison bleibt mir nur noch mich mit einem Dankeschön an die Mannschaftsführer, allen Verantwortlichen der Vereine und natürlich meinen Kollegen im Kreisvorstand zu verabschieden.

Auf ein Wiedersehen in der Saison 2019/2020...

Mit sportlichem Gruß Karsten Willeke Staffelleiter 3. Kreisklasse Herren